

IV ASAMBLEA DE LA HERMANDAD DE ENFERMERAS Y
ASISTENCIA MEDICA-SOCIAL "SALUS INFIRMORUM"

700 Hermanas procedentes de las doce Entidades del Estado y de las Secciones particulares de la Hermandad, (Departamento de Caridad, Matronas, Practicantes, etc.) con las Hermanas Solicitantes, alumnas de la Escuela de "Salus Infirmorum", esperaban con ansiedad, como en años anteriores, las reuniones de Estudio de la Asamblea anual, donde los acuerdos tomados y aprobados por la Jerarquía y llevados luego a la práctica, son remedios y beneficios para las necesidades latentes, morales y materiales, de las mujeres Sanitarias de nuestra España.

El programa, moderno y detallado, llegó a manos de todas haciendo la convocatoria, para los días 5 y 6 de Mayo con un nombre destacado entre todos "R O M A". Es decir que la Asamblea en este año, ha sido toda ella un pregon, una preparación, un conocimiento de la Peregrinación Congreso Internacional Sanitario Femenino que ha de celebrarse del 4 al 9 de Setiembre a las sombras del Vaticano.

Los temas de estudio con tal fin, fueron inspirados en los que han de desarrollarse en el Congreso Internacional

La Primera Ponente, Srta. Ana Pons, Hermana Diocesana de Valencia habló sobre: "Escuelas de Enfermeras y Especializaciones. Reclutamiento y admisión. Formación y Título, Jefas, Auxiliares, Instructoras. Comités de Coordinación Diocesanos."

La segunda, Srta. Paloma Espinosa, Hermana Delegada de "Salus Infirmorum" en el Seguro de Enfermedad, dió a conocer el tema "Asistencia Médica-Social. Preparación de elementos, cometidos, multiplicidad de servicios sanitarios medico-sociales. Su coordinación en el campo de la Iglesia".

La tercera Ponencia expuesta por la Reverenda Madre Verónica, Religiosa Esclava del Amor Misericordioso de Santiago de Chile, Enfermera y Asistentista Social, trató sobre "Ordenes Religiosas Femeninas. Relaciones con los elementos sanitarios y medico sociales femeninos. Coordinación de los Institutos entre sí. Coordinación Diocesana con las Organizaciones Católicas profesionales". Y la cuarta Ponente Sra. Marquesa de Valdelirios Hermana Vicesecretaria del Departamento de Extranjero, dijo, cual era la "Importancia de la Agrupación Nacional, Profesional Católica y Jerárquica para conseguir y robustecer esta acción internacional. Urgencia de capacitar elementos. España y el Comité Internacional".

Presidida la Asamblea por el representante del Prelado, la Hermana Mayor y las Hermanas Consejeras de Sanidad Militar Sanidad Civil, R.E.N.F.E., Enfermeras Escolares, Municipales, Seguro de Enfermedad, Matronas, Departamento de Caridad; fueron invitadas a formar parte con la presidencia la Rvda. Madre Verónica con las Srtas. Ponentes, representante de la H. Consejera del 18 de Julio, la Srta. Isabel Soto vocal del Comité Hispano Americano "Salus Infirmorum" de Costa Rica y Panamá, la Hermana Diocesana de Logroño y Delegada de La Coruña.

La Sala llena en las dos Sesiones por Hermanas de

"Salus Infirmorum" y Religiosas de San Vicente, Hermanas de la Caridad, Siervas de María, Hermanas de la Cruz, Franciscanas del Buen Consejo, Siervas de Jesús, Franciscanas de Jesús Nazareno, Misioneras de Jesús María y José y de la Esperanza, prestó colectivamente atención y siguió con interés y entusiasmo el estudio de los temas, interviniendo en ello las Hermanas Consejeras, las Hermanas Delegadas de cada Entidad con derecho a "Voz", religiosas de varios Institutos y representantes de los países de América del Sur. Despertó el mayor interés, la Ponencia de la Reverenda Madre Verón entre Religiosas y Seglares, nota distintiva de esta Asamblea, que atenta a la llamada de la Iglesia, une y fusiona el movimiento de Religiosas Sanitarias y el laicado sanitario femenino, para defensa y mejor progreso de sus propios intereses morales, religiosos y profesionales.

Los acuerdos tomados sobre la acción internacional, incluyen la importancia de la Ponencia sobre "España, el Comité Internacional y la Agrupación Nacional.

Muy especialmente estas dos Ponencias fueron acogidas con calor y afecto.

Acto de Clausura .- En el Cine Goya, el Domingo 7 se reunió la Asamblea con otros numerosos invitados, entre ellos Religiosas de todos los Institutos ya nombrados para clausurar brillantemente la jornada comenzada bajo la bendición paternal del Sr. Patriarca, dada por escrito según consta, y leída por la Hermana Mayor al empezar las Sesiones.

D. Luis Morales Ojiver, Director de la Biblioteca Nacional Catedrático de Historia, con su oratoria perfecta y documentada, trajo el espíritu del Peregrino, más aún del peregrino español, espíritu que han de llevar las Hermanas de "Salus Infirmorum" a Roma.

La Hermana Mayor, habló de "España Mariana en el siglo XX". María y España! Solo Nuestra Señora como en otras tantas ocasiones, pudo como Medianera de todas las Gracias, dar tal abundancia de datos preciosos de nuestras Virgenes y de las apariciones de otras naciones en este siglo y fuerza y vida a su palabra, para hablar de los males morales actuales y de la urgencia de que España no viva ausente a estos problemas y coopere con sus reservas morales a la defensa del bien en el mundo.

Ambos oradores recibieron repetidos y prolongados aplausos.

La proyección del Documental de la Virgen de Fátima finalizó delicadamente el Acto.

=====